

Menunggu Tayangnya Film Avengers: Age of Ultron Mei 2015

Oleh Adi Sumaryadi



Sekuel film The Avengers berjudul Avengers: Age Of Ultron, akhirnya memiliki sinopsis resmi yang telah dirilis baru-baru ini oleh Marvel Studios selaku pihak penggarap utamanya.

Film milik Marvel selalu ditunggu, Sekuel film *The Avengers* berjudul **Avengers: Age Of Ultron**, akhirnya memiliki sinopsis resmi yang telah dirilis baru-baru ini oleh **Marvel Studios** selaku pihak penggarap utamanya. Sinopsis tersebut memang tidak terlalu memberikan banyak informasi bagi para penggemar yang mengikuti perkembangannya selama ini. Namun paling tidak, ada konfirmasi bahwa beberapa kabar sebelumnya ternyata tidaklah meleset.

Sinopsis tersebut dirilis pertama kali melalui blog milik Disney, *Stitch Kingdom*. Jika diterjemahkan, isinya adalah sebagai berikut:

"Marvel Studios menyajikan Avengers: Age of Ultron, aksi kepahlawanan yang melanjutkan film superhero terbesar sepanjang masa. Ketika Tony Stark mencoba untuk memulai program perdamaian aktif, semuanya menjadi serba salah dan para pahlawan terkuat di bumi, termasuk Iron Man, Captain America, Thor, The Incredible Hulk, Black Widow, dan Hawkeye, harus menghadapi ujian akhir saat nasib planet bergantung dalam keseimbangan."

"Saat Ultron yang jahat muncul, semua bergantung kepada The Avengers untuk menghentikannya"

dari memberlakukan rencana yang mengerikan, dan segera membentuk aliansi yang tak mudah dan aksi tak terduga membuka jalan untuk sebuah petualangan global yang epik dan unik."

Sekedar mengingatkan kembali. Avengers: Age of Ultron memiliki empat pahlawan super yang dibintangi oleh Robert Downey Jr., sebagai *Iron Man*, Chris Evans sebagai *Captain America*, Chris Hemsworth sebagai *Thor*, dan Mark Ruffalo sebagai *The Hulk*.

Mereka mendapatkan bantuan dari dua manusia yang memiliki kemampuan lebih. Keduanya dimainkan oleh Scarlett Johansson sebagai *Black Widow* dan Jeremy Renner sebagai *Hawkeye*. Selain itu, mereka memiliki rekan di organisasi S.H.I.E.L.D, yaitu *Nick Fury* (Samuel L. Jackson) dan Agent Maria Hill (Cobie Smulders).

Pihak yang mencoba melindungi bumi itu harus berjuang untuk bisa mengalahkan sosok jahat bernama Ultron (dimainkan oleh James Spader), hasil dari teknologi menakutkan yang sangat ingin memusnahkan manusia hingga menjadi punah.

Di sepanjang petualangan, para tokoh protagonis akan berhadapan dengan dua sosok baru yang misterius dan sangat kuat, yaitu Wanda Maximoff (Elizabeth Olsen) dan Pietro Maximoff (Aaron Taylor-Johnson). Tak sampai di situ, semuanya nanti akan bertemu dengan teman lama dalam wujud baru, yaitu Vision yang diperankan oleh Paul Bettany.

Joss Whedon bertindak sebagai sutradara sekaligus penulis naskah film dengan pengawasan produser Kevin Feige. Avengers: Age of Ultron sendiri diambil dari salah satu cerita seri komik Marvel bertajuk The Avengers yang pertama kali terbit pada 1963. Rencananya, film tersebut bakal rilis pada 1 Mei 2015. *Dari berbagai Sumber*

Kata Kunci :